



園だより

2024年 保育園神田ベアーズ

朝夕はだんだん肌寒さを感じるようになりました。まだまだ、日中は暑い日もありますので体調をこわさず過ごしていきましょう。休み明けなどで体調の変化が見られる、気になる症状などありましたら看護師もいますのでお声掛けください。

最近、台風や大雨で被害に遭われた地域も少なくありません。保育園でも、気象情報はいつでも確認し情報を把握して対応出来るようにしていこうと思います。そのためにも、緊急連絡先など変更ありましたら担任または、事務所まで、お知らせください。よろしくお願いいたします。

10月14日祝日はスポーツの日となっています。普段から身体を動かしている方やジムなどに通っている方などいらっしゃるかと思います。日頃から、柔軟に身体を動かしていると、大きな怪我とかも防ぐことが出来ます。季節も心地よい今月は、どこかお出かけや旅行とかも最適日和です。保育園でも、お散歩に出かけてたくさん身体を動かしてあそんでいこうと思います。

10月予定

12日 あそぶ会

17日 避難訓練

※各クラスで身体測定
があります。詳しくは、各クラス
たよりでご確認お願いいたします。



読書の秋

親子で楽しい時間を

「せんせい、よんで。」と絵本が大好きな子どもたち
す。「うちにも、この本、あるよ。」「寝るとき、読んで
もらうんだ。」と家庭で読み聞かせてもらって嬉しそ
うです。

秋の夜長、絵本を通してお子さんと一緒に楽しいひと
時を過ごしてはいかがでしょうか。

大好きな絵本を大好きな家族の人に
読んでもらう時間は、お子さんにとって心の落ち着く、
嬉しい時間となることでしょう。

